
 

 

Beschluss: 
 
Zu der Vorlage werden Fragen geäußert. So wird bezweifelt, dass die dargestellten Maß-
nahmen und Projekte tatsächlich ohne finanzielle Auswirkungen sein sollen. Die Verwaltung 
möge bis zum Finanz- u. Wirtschaftsförderungsausschuss aktuelle Daten liefern. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt dies zu. 
 
Ratsherr Döring kritisiert an diesem Beispiel die verwaltungsweit unterschiedliche Praxis bei 
dem Ausweis finanzieller Auswirkungen in Beschlussvorlagen der Verwaltung. Vielfach fehlen 
Angaben dazu auf dem Vorblatt, obwohl in der Begründung Angaben gemacht werden. Mit-
unter wird auch auf die Begründung verwiesen. Grundsätzlich sollen aber schon auf dem 
Deckblatt die relevanten Informationen ausgewiesen und dann ggf. in der Begründung ge-
nauer erläutert werden. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt zu, im Verwaltungsvorstand künftig darauf zu ach-
ten, dass die erforderlichen Angaben gemacht werden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


